

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 12 de Febrero de 2012.

IRUN

[La Mancomunidad de Txingudi y el diputado de](#)

[Medioambiente hablarán sobre GHK](#)

LA SENTENCIA DEL TS PUEDE DEJAR FUERA DEL CONSORCIO A LOS MUNICIPIOS BIDASOTARRAS

02.02.12 - 14:17 - IÑIGO MORONDO | IRUN |

Sobre la sentencia del Tribunal Supremo en el sentido de que la incorporación de la Mancomunidad de Servicios de Txingudi al Consorcio de Residuos de Gipuzkoa (GHK) no se ajustó a la Ley, el alcalde de Irun y presidente de la Mancomunidad de Servicios de Txingudi, José Antonio Santano, ha asegurado que “se trata de un tema complejo que los servicios jurídicos están valorando”. En cualquier caso, Santano ha anunciado que la semana que viene, junto a su homólogo de Hondarribia y vicepresidente de la Mancomunidad, Aitor Kerejeta, mantendrá una reunión con el diputado foral de Medioambiente, Juan Karlos Alduntzin.

“Queremos resolver dos incertidumbres que nos tienen muy preocupados: si Txingudi está dentro o no del Consorcio de Residuos y qué piensa hacer éste con los residuos”, es decir, si contempla o no llevar adelante el actual plan de residuos que incluye la construcción de una incineradora.

Santano aseguró que cualquier postura de la Mancomunidad “debemos acordarla entre Irun y Hondarribia, contando con los grupos políticos de los dos Ayuntamientos”. Por eso, en función de la respuesta que reciban de Alduntzin, “puede que tengamos que abrir un proceso de reflexión sobre cómo vamos a gestionar la basura de los ciudadanos de la comarca”.